

Este nuevo conjunto habitacional social corresponde a un proyecto del Fondo Solidario de Elección de vivienda DS-49 en la alternativa colectiva. Dicho proyecto corresponde a 249 soluciones habitacionales de las cuales 240 son departamentos y 9 son casas.

La colaboración entre el municipio y la comunidad ha generado que este tipo de proyectos se logren en el corto tiempo, en efecto, se realiza postulación del proyecto en el llamado de diciembre del 2022, entregando los resultados el 09 de marzo del 2023.

Anuncio Patrocinado

El alcalde Oscar Calderón Sánchez, manifestó su alegría por las familias de la comuna que contarán con su hogar definitivo, y destacó el trabajo que viene realizando la Oficina de la Vivienda de la Dideco, que continuará con la postulación de tres nuevos proyectos habitacionales durante las próximas postulaciones al Serviu.

“Nuestra oficina de vivienda ha coordinado la entidad de apoyo en la gestión y construcción del proyecto. 249 familias que hoy día ya ven el hecho del inicio de la construcción de la casa propia, y eso nos llena de alegría, nos llena de orgullo, nos llena de gratitud a todos quienes hicieron posible que esto ocurriese. Por supuesto, a los funcionarios municipales de la Dirección de Desarrollo Comunitario y de la Oficina de Vivienda, a los dirigentes y dirigentas del comité, por cierto, y a cada una de las 249 familias que creyó que haciendo la unión hace la fuerza, pueda generar objetivos cumplidos, hacen identificar que esa es la estrategia” expresó la autoridad comunal.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



El proyecto proporciona soluciones habitacionales a 249 familias, de lo cual beneficia a 590 personas en total.

La encargada de la Oficina de Vivienda, Ángela Arredondo, mencionó que como entidad patrocinante es importante adjudicarse este tipo de proyecto, porque las familias que lo conforman están en situación de allegamiento, hacinamiento o con situaciones de violencia intrafamiliar, por lo que necesitan urgente su vivienda.

Asimismo, en palabras de la encargada señaló que “como municipio tenemos tres proyectos más. El segundo proyecto que vamos a ingresar ahora al Serviu es el proyecto Valle de La Luna, que contempla 142 familias. Valle del Aconcagua es el tercero y Valle de Las Estrellas el cuarto”.

249 familias de Quillota cumplirán el sueño de la vivienda propia



249 familias de Quillota cumplirán el sueño de la vivienda propia



y tú, ¿qué opinas?